

An: redaktion@exxpress.at

**Grünen-Politikerin El-Nagashi warnt vor queerer EU-Agenda**

EXXpress vom 13.01.2025

Betreff: Essay von Faika El Nagashi et al. - Artikel vom 13.1.2025

Sehr geehrte Redaktion,

Faika El Nagashi und ihre Kolleginnen sprechen mir aus der Seele!

Insbesondere der „Zug der Zeit“ (in der EU), irgendwelche undefinierten bzw. undefinierbaren Wörter („Hass und Hetze“ etc.) zur Grundlage für rechtliche Maßnahmen zu erheben, ist maximal beunruhigend.

Wollen wir hoffen, dass Österreich sich auch in Zukunft an die Mindestanforderung eines Rechtsstaats hält, nämlich, dass staatliche Maßnahmen auf Gesetzen basieren müssen, die das Handeln des Staates für den Bürger vorhersehbar und berechenbar machen und Willkür verhindern.

Dass Faika El Nagashi Nationalratsabgeordnete WAR und nicht mehr IST, spricht Bände über die Einstellung der Grünen zur Debattenkultur.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit M. (Name der EGGö Redaktion bekannt)